

• INICIO DEL CURSO ACADÉMICO UGR

El Campus acoge el acto de inicio del nuevo curso con gran ilusión y nuevos retos

Tras la ponencia inaugural se entregaron las menciones por jubilación a Joaquín Guzmán, José Antonio Moreno, Jesús Ramírez, África Rodríguez, y Mari Ángeles Sánchez

J.M.R.G.

CEUTA. El Salón de Actos del Campus de Ceuta acogió este miércoles el acto de apertura del curso 2019/2020, el cual ha estado presidido por la rectora magnífica de la Universidad de Granada, Pilar Aranda Ramírez, quien estuvo acompañada en la mesa por la delegada del Gobierno en Ceuta, Salvadora del Carmen Mateos Estudillo, el consejero de Educación y Cultura, Carlos Rontomé Romero, el vicerrector de Política Institucional y Planificación de la UGR, Pedro Mercado Pacheco, el decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, Antonio García Guzmán, la decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, María Milagros Olmedo Algualcíl, y el secretario Académico de la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta, Joaquín Reque Castillo quien fue el encargado de abrir el acto dando lectura a la memoria del Campus correspondiente al Curso pasado 2018/2019, haciéndolo en nombre en nombre de las dos Facultades del Campus.



Los profesores jubilados tras recoger sus merecidas menciones. / FOTO NICOL'S

Durante la lectura de la memoria, hizo alusión al cambio de decano en la Facultad de Ciencias de la Salud, las titulaciones que se imparten en ambas facultades, el aula de formación abierta, las relaciones institucionales, los convenios suscritos, las investigaciones llevadas a cabo, así como también las relaciones internacionales a través, por ejemplo, de Erasmus.

En este apartado se volvió a recordar a Manuel Tundidor, el joven estudiante de la Facultad de Ciencias de la Salud que perdió la vida este año Ecuador, precisamente cuando estaba disfrutando una beca Erasmus.

Tras la lectura de la memoria académica, tomaba la palabra Ana María García Bañón, vicerrectora de Ciencias de la Salud de la Universidad de Cádiz, quien fue la encargada de



realizar la conferencia inaugural del curso bajo el título 'Hacia donde debe ir la investigación Enfermera'.

Durante su disertación, García Bañón resaltaba que siempre se habla mucho de lo que es la investigación enfermera, pero que por ser una profesión joven, muchas veces se confunden los caminos. Por ello, la ponente se dirigió a los asistentes para mostrar lo que hoy en día debe ser la investiga-

ción enfermera, y trasladar a los presentes cual debe ser el centro de atención, recordando que no se investiga por investigar, ni para sacar un currículum, sino para acrecentar los conocimientos de la profesión, poderlos aplicar a la práctica y que redunden en los pacientes, resaltando que ese es realmente el objeto de los cuidados.

Tras la ponencia inaugural se dio paso a la entrega de las menciones por jubilación, las

El Máster en Tecnología para la Investigación de Mercados y Marketing celebra este viernes su acto de apertura del curso 2019/2020

E.P./CEUTA. Este viernes día 18 de octubre, a las 18.00 horas, se celebrará el acto de apertura del curso 2019/2020 del Máster en Tecnología para la Investigación de Mercados y Marketing en el Salón de Grados del Campus Universitario.

Como se ha dado a conocer el acto dará comienzo con la bienvenida ofrecida por el decano, el secretario y el coordinador, quien será precisamente quien explique las novedades del máster en la que va a ser su cuarta edición.

Seguidamente, Avaro Rojas Lamorena y Elena Rosillo Díaz, alumnos egresados del máster, serán los que se dirijan a los presentes para explicar sus experiencias, para seguidamente dar paso a Alexia de La Morena, quien será la encargada de exponer la ponencia 'Neuromarketing y la aplicación en la Investigación de Negocios. Descubre Insights y el compromiso del cliente'.

Como se ha indicado, Alexia de La Morena es experta en Neuromarketing aplicado al

consumidor, en la actualidad colabora con varios equipos multidisciplinares en temas relacionados con la neurociencia y aplica un modelo productivo sobre los hábitos de comportamiento del consumidor a través de la estimulación sensorial.

En la actualidad, combina la labor docente en escuelas de negocio y universidades en España y es asesora de Marketing para varias marcas. En esta línea lleva a cabo varios proyectos de investigación y Neurociencia con la Univer-



El acto inaugural se celebrará en el Salón de Grados del Campus Universitario. / FOTO NICOL'S

sidad Sapienza di Roma en colaboración Departamento de Fisiología y Farmacología di-

rigido por el prestigioso investigador Giovanni Vecchiato y Fabio Babiloni.

Inaugurada la Galería de Decanos de 'Ciencias de la Salud' con un cuadro de su primer decano, Jesús Ramírez

J.M.R.G. / CEUTA.- Este miércoles, en la Facultad de Ciencias de la Salud se procedía por parte de la rectora, Pilar Aranda, a la inauguración de lo que se ha venido a denominar 'Galería de Decanos', y donde se procedió a descubrir el primer retrato del anterior decano de dicha Facultad, Jesús Ramírez Rodrigo.

Como indicaba la rectora durante el acto, se iba a proceder a vivir un momento histórico, ya que se hacía un reconocimiento a quien ha sido el primer decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, una persona, tal y como resaltó Aranda, "que estuvo al frente de todo el proceso de integración que poco a poco va dando sus frutos".

La rectora quiso agradecer a Jesús Ramírez, quien contó en el acto con la presencia de su mujer así como de los integrantes de su equipo de trabajo, "el buen hacer realizado, tanto por ti como por tu equipo, en unos años que fueron difíciles y complicados con tantos cambios legislativos, normativos, y con tantas adaptaciones que supusieron ciertas incomodidades y que vamos superando".

Aranda, quien quiso que en dicho acto estuviera también el actual decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, Antonio García Guzmán, "por el esfuerzo que viene realizando por la integración y cooperación, dando muestras de la simbiosis en la que todos beneficiamos de todos", algo que consideró importantísimo, también agradeció a la actual decana de la Facultad de Ciencias de la Salud que recogiera la antorcha que



Jesús Ramírez era felicitado por la rectora de la UGR, Pilar Aranda. / FOTO NICOL'S

tan magníficamente llevó su antecesor para seguir afrontando y superando retos.

Por su parte, el ex decano homenajeado, quiso mostrar su gratitud a las instituciones, especialmente a la UGR por haberle permitido hacer lo que le ha gustado toda su vida, "dar clases, investigar y gestionar, algo que para mí ha sido un privilegio". También quiso mostrar su gratitud a todos sus compañeros de la Facultad de la Salud y de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, porque como indicó "nada de este camino se habría conseguido realizar si no hubie-

ra sido con esa unión que ya pasa de laboral a familiar", y finalmente también quiso mostrar gratitud "por haber sido bendecido con una familia que no se si me merezco".

Finalmente, la decana actual de la Facultad de Ciencias de la Salud, María Milagros Olmedo, destacó que la Universidad es un espacio de símbolos y que por ello, la Facultad de Ciencias de la Salud, que ella ahora preside necesitaba contar con esa simbología donde pudieran verse los decanos de la misma, en esta ocasión el primero que se ha tenido en Ceuta, indicando entre risas que el segundo cuadro será el de ella.



Inaugurada la Galería de Decanos de 'Ciencias de la Salud' con un cuadro de su primer decano, Jesús Ramírez. / FOTO NICOL'S

cuales recayeron en Joaquín Guzmán Marín, José Antonio Moreno Vázquez, Jesús María Ramírez Rodrigo, África Rodríguez Blanco, y María de los Ángeles Sánchez Caravaca.

Seguidamente tomaron la palabra los decanos de las diferentes facultades. El primero en hacerlo fue

el decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, Antonio García Guzmán, quien reconoció la labor de los docentes y resaltó el reto y el compromiso con la educación mayor en Ceuta, asegurando que este nuevo curso se afronta con ilusión y cargado de proyectos, tirando de humor y emplazando a la rectora a contar con el asesoramiento de Chicote para finalmente lograr contar con una cafetería-comedor en el Campus.

En la misma línea se pronunció seguidamente la decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, María Milagros Olmedo Alguacil, quien también valoró la importancia de ir superando retos y objetivos en colaboración y armonía.

El acto entró en su fase final, tomando la palabra primeramente el consejero de Educación y Cultura, Carlos Rontomé, quien habló de su experiencia como docente y animó a los estudiantes a perseverar. Seguidamente, la delegada del Gobierno en Ceuta, Salvadora

Mateos, antes de pasar la palabra a la rectora de la UGR, se dirigía a los presentes, especialmente a los alumnos a quienes les recordó que el período universitario es un momento crucial para sus vidas y en su formación, ya que tal y como indicó "es el periodo donde el alumno se conoce a sí mismo y decide qué y quien quiere ser, poniendo de manifiesto que la Universidad es el reflejo de la sociedad, el espejo en el que se miran los ciudadanos y el resto de las instituciones, de ahí que indicara que mejorar la universidad es mejorar la sociedad".

Mateos emplazó a los universitarios a propiciar el consenso como espacio intermedio para la deliberación y la búsqueda de soluciones compartidas ante los problemas que se susciten y la dialéctica como cauce para la expresión de las voluntades.

Tras Mateos, tomaba la palabra la rectora de la UGR, Pilar Aranda, quien fue la encargada de clausurar el acto con unas palabras donde felicitó a los docentes, animó a los alumnos y mostró su compromiso para seguir trabajando en la mejora de la calidad de la UGR.

Finalmente, los asistentes se desplazaron hasta las terrazas del Cielo para tomar una copa de vino español y dar por inaugurado el nuevo curso académico.

El Campus acoge el acto de inicio del nuevo curso con gran ilusión y nuevos retos. / FOTO NICOL'S